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何依婷（Regina）表示新劇角色
「安安」是百分百的港女，

不講道理和不理會別人感受，總之
每件事都要男友楊明遷就，她說：
「如果問我算不算是港女，咁我始
終是在香港出世的香港人，都會明
白港女的心態，但我角色是心地好，
不令人討厭，也不是奸角，在演繹方面

都有參考其他劇集和電影，《我的野蠻女友》
是個好樣板。」由於是首次拍劇，Regina開工時
難免會戰戰兢兢，幸得導演和拍檔楊明、好姊妹
湯洛雯相助，讓她更易投入角色。Regina笑言最
難忘是拍劇要捱眼瞓：「人生第一次嘗試24至30
個小時沒睡覺，差不多一星期每天只能睡兩小
時，當初心想拍劇會辛苦，但完成後又覺得好滿
足，原來自己都可以不睡覺的。」除了坐楊明大
腿一幕外，Regina透露仍有搞笑的床上戲，也有
穿比基尼散發健康性感的片段：「幸好第一次拍
劇不用錫嘴，太親熱擔心自己會怕醜，楊明對我
都好好，排演時有充分溝通，不會令我有不舒服
的感覺。」
當選港姐後機會不斷的Regina，已先後做過兒

童節目、綜藝節目和大型節目司儀，她坦言自小
就喜歡講說話，在學校期間也是大小活動的御用
司儀，高興到現在也可以做自己有興趣的事。問
到拍劇、司儀和做綜藝節目中最有趣是哪一種，
她說：「最開心一定是做《學是學非》，我們九
個女仔一齊實在太開心。」對於「是非精」多次
被網友批評太嘈吵，Regina辯解道：「我們不是
嘈，只是轉數太快，都是想帶多些歡樂給觀眾，
其實和我們拍攝的教授一樣好玩得，他們比我們
更有喜劇細胞，外表正經地去講笑，特別有效
果。」至於九位是非精中，誰像大家姐或細妹，

Regina說：「大家姐一定是麥美恩，因為她肯教
我們任何事物，又給我們很多拍攝上的貼士，很
照顧我們。至於最需要被人照顧的細妹，我會揀
張寶兒，因為她好喜歡玩，又玩得放，經常有蝦
碌趣事發生。」

女神要隨和友善好笑容
憑着清純面孔已成為新一代女神，Regina坦言

不敢當，直言做女神有很大壓力和包袱，不想女
神的招牌在她手上毁掉。問她做女神要有什麼條
件時，她說：「我覺得女神和外表沒大關係，最
重要是心地好和態度隨和，為人友善和喜歡笑已
經足夠。相反如有101分的外貌，但不理睬別人
的又有什麼用？」至於Regina心目中的女神會是
誰，她不假思索道：「第一個一定是麥美恩，我
已仰慕她很久，而且她很靚又好人。至於岑麗香
即使做媽媽後都仍然很Sweet，有次我們去馬場
行騷，她還很體貼幫忙捽手保暖呢！」
入行前只是普通在辦公室打工的Regina，坦言

無悔選港姐，覺得娛樂圈最適合她去發展，因為每
天都有不同的變化，既開心又好玩。她又為自己定
下目標，希望有一個屬於自己的代表作或角色，只
要一提起就會第一時間想到她，她說：「希望可以
像向海嵐一樣，只要大家講起楊貴妃就會想到她，
我自知離這條路仍很遠，但我會努力加油。」當上
藝人後的感情生活也是觀眾的茶餘飯後話題，現在
單身的Regina表示與圈外男友分手了一段時間，
因為雙方性格不合，遇到解決不了的問題以致分
開。至於今後會否揀圈中人做對象，她說：「很多
人說揀回圈中人會明白大家的處境，但我又未必
會，因為我不是會去喜歡男神的類型，最主要揀對
象是看對方性格，要吸引到我去了解才會發展，所
以一見鍾情不會在我身上發生。」

香港文匯報訊 溫碧霞（Irene）新片
《墮落花》受到新冠疫情嚴峻影響，宣
佈再延至5月中旬上畫，準確上畫日期
屆時會視乎疫情進展再落實。
對於該片一再延期，

會否好失望？Irene卻表
示：「已經冇諗失唔
失望，家只希望一
件事，就係全世界都
健康，疫情快啲消
失，部戲幾時可以順
利上畫，已經唔係我最緊
張的事，家每日都緊貼
新聞報道，每日都希望疫
情數字係零。」
Irene表示自己也盡公

民責任，取消了所有聚會，
除了工作要出街之外，不用
工作時都留在家中享受家庭
樂：「其實在家中都可以自
得其樂，在家中煮吓飯，一
家人一齊食飯，一齊做吓運
動，聽歌、睇書，陪狗狗玩
吓，我相信苦痛
日子慢慢過去，
美好的日子就會
到來。」

香港文匯報訊 Mirror 12子近日
於網上發放合唱歌《The Best Is
Yet To Come》，齊齊用歌聲為守
護前線醫護而發 Sing！自疫情爆
後，Mirror 12子大多數時間都會留
守家中，以確保個人身體健康，減
低醫護人員的負擔。另外，今次是
12人首度攜手翻唱別人作品，縱使
疫情令眾人分開拍攝，但由籌備到
製作完成只用了不足24小時。至於
今次揀翻唱這歌，全因歌曲歌詞很
能代表現在每個人的心情之餘，富
有正能量的字句也有治癒心靈的療

效。
在 MV 中隊

長Lokman及其他
成 員 包 括 姜 濤 、
Ian、Anson Lo及AK亦
發表感想說：「由於最近疫
情嘅關係，如果大家冇咩事嘅
話，盡量留喺屋企，唔好出門口
喇！亦都想多謝醫護人員嘅付出，
你哋冒住咁大嘅風險，就係為咗保
護我哋。希望呢個疫情快啲好轉
啦！我哋一齊努力，捱過呢一段疫
情。」

Mirror籲樂迷
留家齊心抗疫
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香港文匯報訊 （記者 梁靜
儀）歌手可嵐去年十二月於土瓜
灣區新開的食店受疫情影響，開
業不久已蝕了六位數，令她一度
考慮停業止蝕。她說：「生意受
影響，首當其衝的是員工」，但
可嵐寧願頂硬上都不想影響員工
飯碗：「我問過員工，佢哋都話
唔介意停業或者停薪留職，因為
佢哋畀好大信心我撐住，所以最
後都冇停業。」不想坐以待斃，
唯有諗方法自救，有感現時很多
人都會買外賣回家，她就將飯餸
變外賣包裝，將糖水抽真空放去
超市上架，變為供應商，以減低成本，而舖面就會加強消毒，及
改用即棄餐具，增加食客的信心。
另外，藝人杜大偉（David）與友人合資開設的倫哥私房菜在
「疫」境下仍自強不息，首創外賣無火版雞煲化危為機，客路大
增，擴大食店的生存空間。David坦言火鍋店受疫情影響，店面
生意大跌，為持續經營，力保員工飯碗，他與拍檔苦心研究出不
少方案，例如將「鎮店」雞煲增設外賣服務，開拓新市場。Da-
vid在劇集《愛．回家之開心速遞》中飾演接龍集團的行政部主
管Peter仔，近來在新冠肺炎陰霾下開工，大家都有提高警覺，
以防交叉感染。

香港文匯報訊（記者 達里、梁靜儀）汪明荃（阿姐）、吳業坤（坤
哥）和森美等人昨日返電視城拍攝遊戲節目《娛樂大家10點半》，阿
姐日前貼相答謝林小明送贈防疫用品「納米滅菌噴霧」，引來坤哥留言
可不可以噴他。阿姐昨日即向坤哥送上滅菌噴霧及眼罩，坤哥也以日本
製口罩作回禮。
阿姐笑言因在網上平台見坤哥兩次留言，可能很需要噴霧，所以就送

對方數支，希望對方合用。至於仍在家中自我隔離的羅家英，阿姐悉心
為他準備「一人打邊爐」，她說：「一個人在家中隔離都很慘，所以要
有點情趣，火鍋配備是之前朋友送，食材就由我和工人去街市買。」阿
姐指家英哥對此好滿意，又透露家英哥周三就隔離期結束。
吳業坤表示昨早收到化妝間同事通知，知道汪阿姐送他滅菌噴霧時很

驚喜，說：「阿姐有親手題字『煩交吳業坤』，覺得很好笑，包裝袋
我都不捨得掉。」至於禁酒令對喜歡杯中物的他有沒影響？坤哥說：
「現在少飲了，但平時在家會跟媽咪淺嚐紅酒。」

可嵐食店獲員工鼓勵撐下去

獲阿姐贈滅菌噴霧及眼罩
吳業坤回敬日製口罩

何
依
婷
封
麥
美
恩

為
「
是
非
精
」被
批
太
嘈
吵
辯
解做
女
神

服裝：Aleshia
香港文匯報訊 （記者 達里）何依婷當選

2017年度港姐亞軍之後，在TVB以做綜藝

和兒童節目主持為主，憑她標致面孔、甜美

笑容和清純外表，被追捧成新一代女神。入

行踏入第三個年頭，她終於初嚐拍劇滋味，

在最近播映的《機場特警》中飾演楊明的女

朋友，甫出場即以背心短褲坐上楊明大腿

上，突破以往給人的清純形象。她表示做

《學是學非》好開心，對於「是

非精」多次被網友批評太嘈

吵，她就辯解指，只是「是

非精」轉數太快，想帶多些

歡樂給觀眾而已。

■■家英哥享受阿姐精心準備的火
鍋，幸福滿瀉。 網上圖片

▲ 何依婷（右）指麥美恩
（中）是自己的首席女神。

資料圖片

■■阿姐期望《娛樂大家10點半》可
「添食」。

■■可嵐透露新開的食店開業
不久已蝕了六位數。

■ Mirror12子聯手合唱為醫護發Sing。 網上圖片

■■ 坤哥笑言包裝坤哥笑言包裝
袋都不捨得掉袋都不捨得掉。。

■■溫碧霞祝大家身體健康溫碧霞祝大家身體健康！！

■■ 何依婷不敢以何依婷不敢以
女神自居女神自居。。

■■ 何依婷無悔選港姐何依婷無悔選港姐，，覺得覺得
娛樂圈最適合自己娛樂圈最適合自己。。

◀ 何依婷自言不會何依婷自言不會
去喜歡男神的類型去喜歡男神的類型。。
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